

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO  
FECHA: 23/ENERO/2013

### Fitch Ratings colocó a Jalisco en BB+

ALBERTO LOZANO: El pago de crédito quirografario por mil 450 millones de pesos por parte del gobierno del estado, no fue suficiente para que Jalisco recuperara la buena calificación crediticia. Al emitir un comunicado sobre la situación de la deuda pública de la entidad, la calificadora Fitch Ratings colocó al estado en BB+.

ALICIA SALGADO: Es algo que vamos a comentar muy ampliamente, es un tema muy curioso, lo vienen comentando varias emisiones que es curioso, el estado de Jalisco evidentemente le dejó de pagar no sólo a Bancomer sino a Interacciones y a otros bancos, y el hecho de que le den revolvencia no implica que haya mejorado la capacidad de pago.

Tiene un serio problema de liquidez, tiene un problema de restructuración de deuda, y éste hay que decirlo y señalarlo punto por punto, se generó particularmente por el monto de la inversión que construyeron o que generaron, todo el gasto operativo que tuvieron, no con un proceso electoral sino con la organización de los Juegos Panamericanos y luego los dejaron colgados, no tenían los suficientes ingresos para reparar el gastazo que se aventaron y hoy por hoy están viviendo una circunstancia difícil.

Si a eso le sumas que es como por ejemplo el caso de Nuevo León, y por qué no decirlo, del municipio de Monterrey y los conurbados que han tenido un incremento de casi 600 por ciento en el gasto corriente derivado del problema de seguridad que enfrenta este estado, pues entiendes el por qué no tienen dinero para pagar el gasto corriente y dicen “¿cómo lo destinas al gasto corriente?”. Bueno, ¿qué quieres?, ¿qué les quiten a los policías de la calle y que les dejen de pagar a los maestros o que no te suministren el agua? Eso es gasto corriente, o sea, tampoco pueden llegar a hacer este tipo de extremos de comentarios.